

Gegen die Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Ausschusses vom 06.11.2007 wurden keine Einwände erhoben.

Frau Günther fragte an, ob die Verwaltung bereits über die Nachfolge der in absehbar in Altersteilzeit gehenden Gleichstellungsbeauftragten Frau Era Hecke entschieden hat.

Herr Lübken führte hierzu aus, dass eine solche Entscheidung der Zuständigkeitskompetenz des Bürgermeisters obliege und hierzu aktuell keine Entscheidung bekannt sei.

Frau Günther fragte nach, ob die seitens der Verwaltung in der Sitzung vom 06.11.2007 zugesagten geeigneten Maßnahmen zur Bewusstseinsbildung und Verbesserung der Situation von jungen Mädchen und Frauen mit Migrationshintergrund unter Einbeziehung der Fraktionen bereits entwickelt worden ist.

Herr Parpart teilte mit, dass aufgrund der Erkrankung von Frau Hecke bisher keine konkreten Maßnahmen umgesetzt werden konnten. Seitens der Verwaltung wurde zugesagt, den aktuellen Sachstand zu ermitteln.

Sollten aussagefähige Ergebnisse bekannt sein, wird seitens der Verwaltung zugesagt, das Ergebnis dem Protokoll beizufügen.